



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 579
15 de noviembre de 2019

47 años del Sindicato de Trabajadores 14 de Noviembre

El Sindicato Único de Trabajadores 14 de noviembre celebró su Sesión Solemne por los 47 años de creación, se entregaron reconocimientos a: los trabajadores que cumplieron 20 años en la Universidad Central del Ecuador, y, a las personas que se jubilaron en el año 2019.

El Rector de la Universidad Central del Ecuador, Dr. Fernando Sempértegui, realizó la posesión de la Directiva del Sindicato para el Período 2019 – 2021. En su intervención puntualizó que el Sindicato, nació con luz propia iluminando la vida de la Universidad Central del Ecuador por 47 años convirtiéndose en parte entrañable de la institución, enfatizó que mantiene su palabra de servicio y respeto hacia los derechos de los trabajadores, propuso que se conserve la unidad y la democracia auténtica basada en el diálogo y de la participación.

Patricia Freire, Secretaria General del Sindicato 14 de noviembre, señaló que dicha asociación cuenta con 327 socios, la perseverancia, el orden y la transparencia, han permitido el crecimiento del gremio, señaló que continuarán trabajando por la unidad sindical, gestionando todas las iniciativas que mejoren el ambiente laboral, la estabilidad y el compromiso institucional.

M.C.

